

REGRESA DE LA MUERTE PARA ENVIAR UNA FELICITACION NAVIDEÑA A SUS AMIGOS. (ARTICULOS EN GENERAL)

EN LA POSTAL CUENTA QUE DIOS
LE DIO PERMISO PARA VOLVER... Y MANDAR LAS POSTALES.

No se si es un detalle para asustarse o para despertar el sentimiento y enternecerse... pero lo cierto es que Chet Fitch, de Oregon (Estados Unidos), dio una sorpresa inesperada a sus familiares y amigos por Navidad.

Y es que Fitch, de 88 años, les envió unas postales de Navidad... dos meses después de haber fallecido. En concreto fueron 34 postales escritas a mano, enviadas y firmadas por el propio Fitch, que murió en octubre... Además, el hombre, que debía ser muy cachondo, puso como dirección de remite "El cielo"... vamos, que las postales venían directamente del otro mundo.

En la imagen superior puedes ver a Patty Dean, amiga del fallecido, mostrando la postal, en la que Fitch cuenta que Dios le permitió regresar a la Tierra únicamente a mandar esas postales. Ella cuenta que el cachondo del Fitch ya le dijo, hace 20 años, que planeaba gastar una última broma a todos sus amigos después de muerto.

En la postal aparece el señor Fitch bailando con su esposa Jessie, que falleció en 1995. Y en el texto, el hombre cuenta que "le pedi al Gran Hombre permiso para regresar y mandar algunas postales. Al principio me dijo que no, pero debido a mi insistencia, al final me dejó, aunque me advirtió que no me entretuviese demasiado".

También decía en la postal que mejor no tentar demasiado a la suerte, y regresar pronto con el Gran Hombre, y anuncia a sus amigos que "probablemente os vere (algunos antes de lo que pensáis). Os deseo unas muy felices navidades".

La hija del fallecido, Tangren Alexander, cuenta que la postal es "dulce y graciosa, igual que él". Por su parte, otra amiga de Fitch dice "cuando abrí su postal, todo lo que pensé fue "eres un cabroncete"... Y es que vamos, me parece que este hombre era el más cachondo del mundo... y ahora será el más cachondo del cielo, sin duda.

Fuente: news.bbc.co.uk